

Rückershäuser Straße vor Siegenger Straße auf dem Treppchen

Vereine in Rückershausen beleben mit Straßen-Fußballturnier alte Tradition neu. Auch ein Team aus dem nahen Weide dabei

Von Anna-Lina Müller

Rückershausen/Weide. Nach genau 20 Jahren ließen die Bewohner von Rückershausen mit dem Straßenfußball-Turnier eine alte Tradition wieder aufleben. Von 1985 bis 1994 fanden neun Turniere statt, womit die örtlichen Vereine nach einer langen Pause nun die zehnte Ausgabe veranstalten konnten.

Vier Straßen aus dem Dorf und eine weitere Mannschaft aus dem benachbarten Dorf Weide kämpften um den Titel des Straßen-Fußballmeisters. Dem Alter waren dabei keine Grenzen gesetzt.

Fürs Spielfeld einfach Wiese gemäht

Wenn ein Rückershäuser in einer der Straßen zuhause war, gehörte er automatisch mit zur Mannschaft – als Spieler oder Zuschauer. Jung und alt, Profi und Amateur spielten gemeinsam als Nachbarn gegen die anliegenden Straßen. Obwohl sich die Gegenspieler alle gegenseitig kennen und schätzen, war der Ehrgeiz doch groß – und keiner gab den Titel kampfflos an eine der anderen Mann-



Erster beim ersten Straßen-Fußballturnier seit 20 Jahren: Die Mannschaft der Rückershäuser Straße entschied den Wettbewerb eindeutig für sich und konnte sich über einen Pokal freuen.

FOTO: ANNA-LINA MÜLLER

schaften ab.

Das Spielfeld befand sich mitten im Dorf auf einer einfachen Wiesenfläche, welche die Rückershäuser kurz zuvor gemäht hatten und damit

für einen Tag zum Fußballfeld umwandelten. Da das Wetter einigermaßen hielt und die Spieler zum großen Teil im Trockenen spielen konnten, war das Spielen auf der Wiese

nicht so matschig wie anfangs befürchtet.

Das herbstliche Wetter schreckte auch die Zuschauer nicht ab, sich das traditionelle Straßenturnier an-

zuschauen. Die veranstaltenden Vereine waren selbst überrascht, dass das Turnier sofort so viel Anklang bei den Bewohnern von Rückershausen und den umliegenden Dörfern gefunden hat. Man sieht: Straßenfußball in dieser Art stärkt den Gemeinschaftssinn der Dorfbewohner und ist eine schöne Tradition, die auch in den nächsten Jahren aufrecht erhalten werden soll.

Ortsvorsteher ehrt die Sieger

Die Siegerehrung fand im Anschluss an das Turnier am nahen Dorfgemeinschaftshaus statt. Ortsvorsteher Udo Haßler überreichte allen fünf teilnehmenden Mannschaften einen Gutschein der Brauerei Bosch und bedankte sich bei den veranstaltenden Vereinen Ski-Club Rückershausen, MGV Lyra Rückershausen und Dorfjugend Rückershausen.

Als Sieger konnte die Rückershäuser Straße aus dem Turnier gehen, zweiter wurde die Siegenger Straße. Darauf folgte die Mannschaft der Weide als Dritter, der Hainberg als Vierter und die Eichwaldstraße als Fünfter.